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Salbker See im Spannungsfeld von Hochwassernachwirkungen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
durch das letztjährige Hochwasser wurde der Damm am Salbker See an mehreren Stellen 
völlig zerstört (siehe Bilder). Dieser ist jedoch besonders bei kleinerem Hochwasser ein guter 
Schutz gewesen und dient vielen Magdeburgern zum Spazierengehen und Fahrradfahren 
sowie den Hunden als Auslaufmöglichkeit.  
 
Wir möchten diesbezüglich gerne wissen: 

• Sind Maßnahmen geplant, um den Damm wiederherzustellen und wenn ja, welche 
und in welchem Zeitraum? 

• Ist ein weiteres Zusammenbrechen des Damms zu befürchten? 
• Ist es in Anbetracht der enormen Schäden ggf. notwendig, diese Gefahrenstellen 

eindeutig zu kennzeichnen und zu sichern, um Unfälle und weitere Abbrüche des 
Damms zu vermeiden? 

 
Um eine kurze mündliche und ausführlich schriftliche Stellungnahme wird gebeten.  
 
 
 
 
 
 
Jana Bork    Marcel Guderjahn 
Stadträtin    Stadtrat 
 
 
 
Anlage: Aktuelle Bilder Ostseite Salbker See I: 
 
 




